

## Anfrage der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN vom 08.09.2025

### Nahmobilitätskonzept

Sachlage:

Im Investitionsplan sind für das Jahr 2025 Beträge veranschlagt, die für Umsetzungen des Nahmobilitätskonzeptes verausgabt werden können (z. B. Radwegeausbau). Im Juni dieses Jahres wurde das Konzept vorgestellt. Dieses enthält Empfehlungen und Vorschläge zur Verbesserung der Fuß- und Radinfrastruktur.

Wir haben hierzu folgende Fragen:

1. Welche Empfehlungen des Nahmobilitätskonzeptes plant die Stadt zu realisieren?

Antwort: Es sollen die Maßnahmen realisiert werden, die die Stadtverordnetenversammlung priorisiert und beschließt. Dazu wird der Magistrat der Stadtverordnetenversammlung eine Maßnahmenumsetzung gemäß der im Nahmobilitätskonzept vorgeschlagenen Priorisierung empfehlen.

2. Wurden bereits Förderanträge zur Umsetzung von Maßnahmen aus dem Nahmobilitätskonzept gestellt? Falls ja, bezüglich welcher Maßnahme und welchem Umfang?

Antwort: Nein.

Frank Grunewald 13.11.2025